

**Gemeinsamer Antrag  
der Arbeitsgemeinschaft GAL /HD p+e und der CDU- Gemeinderatsfraktion**

Heidelberg, den 02.07.2010

**Sachantrag HaFa  
„Verwendung Spende Rieu“**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir möchten folgenden Sachantrag zur nächsten HaFa – Sitzung stellen:

- Die Verwaltung unterbreitet bis zur nächsten Sitzung des Haupt-und Finanzausschusses einen entsprechenden Vorschlag zur Verwendung dieser Spende
- Spenden für soziale Projekte werden auch künftig nicht dazu verwendet, Einsparungen im allgemeinen Haushalt zu realisieren.

André Rieu hatte einen Betrag von 52 000 € für Integrationsprojekte gespendet. Die von der Stadt vorgesehene Verwendung dieser Spende zur Sicherstellung der außerplanmäßigen Mittel (HaFa 08.10.2009/ AIC 13.10.2009) in Höhe von 36 900 € entspricht nicht der Intention des Spenders.